



### SHALAT IDUL ADHA DI TANGERANG

Umat Islam melaksanakan Shalat Idul Adha 1443 H di Masjid Raya Al-Azhom, Kota Tangerang, Banten, Minggu (10/7). Pemerintah Kota Tangerang menggelar Shalat Idul Adha 1443 H di Masjid Raya Al-Azhom yang diikuti oleh ribuan umat Islam.

## Penerima Vaksin Booster di Kabupaten Tangerang Masih di Bawah Target

Pemerintah Kabupaten Tangerang telah berkomitmen untuk terus menggenjot pencapaian target vaksinasi, baik dosis pertama dan kedua hingga booster. Layanan vaksinasi tetap dibuka di seluruh fasilitas kesehatan.

**TANGERANG (IM)**- Jumlah masyarakat penerima vaksin booster atau dosis ke-

tiga di Kabupaten Tangerang, Banten, hingga saat ini baru mencapai 26,7 persen. Juru Bi-

cara Satgas Covid-19 Kabupaten Tangerang, dr Hendra Tarmizi mencatat ada 584.992 orang yang telah menerima vaksinasi Covid-19 dosis ketiga.

"Baru 26,7 persen dari target kita 50 persen lebih. Kami akan terus mengakselerasi capaian vaksinasi di Kabupaten Tangerang," kata Hendra di Tangerang, Sabtu (9/7).

Untuk angka vaksinasi tahap pertama sudah 78 persen. Total masyarakat yang sudah disuntik vaksin Covid-19 men-

capai 2,2 juta orang dari target 2,8 juta jiwa.

Satgas Covid-19 mencatat penerima vaksin dosis kedua tercatat 1,9 juta jiwa atau 68,7 persen. "Tahap pertama dan kedua kini sudah sekitar 70 persen," ujarnya.

Pemerintah Kabupaten Tangerang telah berkomitmen untuk terus menggenjot pencapaian target vaksinasi, baik dosis pertama dan kedua hingga booster. Layanan vaksinasi tetap dibuka di seluruh

fasilitas kesehatan. "Gerai vaksinasi dibuka di semua puskesmas. Kami juga mengusulkan pemerintah pusat mewajibkan vaksin Covid-19 sebagai syarat perjalanan atau masuk ke pusat perbelanjaan," ujarnya.

Masyarakat Kabupaten Tangerang diimbau untuk vaksinasi Covid-19 untuk meningkatkan imunitas tubuh dari infeksi virus corona yang terus bermutasi. "Saya mengimbau masyarakat segera vaksinasi terutama vaksin booster," tambahnya. ● pp

## Warga Merangin Resah, Jembatan Penghubung Desa Nyaris Ambruk

**MERANGIN (IM)**- Warga Dusun Karang Rejo, Desa Bukit Beringin, Kecamatan Bangko Barat, Kabupaten Merangin, Jambi lagi resah. Salah satu jembatan penghubung desa sebagai urat nadi ekonomi nyaris ambruk dimakan usia.

Warga setempat, Basori mengaku jembatan kayu yang dibuat sejak 1995 tersebut kondisinya sudah memprihatinkan. "Jembatan kayu ini sudah ada semenjak tahun 1995, sejak pertama dusun ini di buka. Namun, sampai saat ini belum pernah di bangun secara permanen," ungkapnya, Minggu (10/7).

Menurutnya, jembatan penghubung antar desa ini masih menggunakan kayu bulat jenis tempinis. Bahkan, hanya bisa dilalui kendaraan roda empat dengan tonase yang sedikit. "Kalau warga mau mengeluarkan hasil kebunnya, terpaksa harus melansir dengan menggunakan kendaraan kecil lantaran mobil truk tidak

berani melewati jembatan," tutur Basori.

Dia menambahkan, Dusun Karang Rejo ini dihuni 150 kepala keluarga. Mereka sudah sangat rindu sikap tanggap pemerintah untuk bisa membangun jembatan permanen. "Bayangkan saja, jembatan ini hanya menggunakan kayu bulat. Saat ini, kami ingin merasakan arti kemerdekaan sesungguhnya agar bisa sama-sama merasakan pembangunan hingga ke dusun kami," ujarnya. Plt Kadis PUPR Merangin, Abdul Gani mengaku baru mengetahui jembatan di Dusun Karang Rejo masih menggunakan kayu dan belum pernah dibangun.

Dalam waktu dekat segera cek lapangan untuk mengetahui penanganannya selanjutnya. "Nanti saya panggil Kabid dan akan kita cek. Insyaallah tahun ini bisa kita bangun agar warga bisa aman saat melintasi jembatan di dusunnya," tukas Gani. ● pra

## Pemotongan Hewan Kurban di Kota Tangerang Dipantau 289 Petugas DKP

**TANGERANG (IM)**- Sebanyak 289 petugas Dinas Ketahanan Pangan (DKP) Kota Tangerang diterjunkan memantau pemotongan hewan kurban, pada Hari Raya Idul Adha 1443 Hijriah, Minggu (10/7). Tujuannya untuk memastikan hewan kurban agar bebas dari penyakit mata dan kuku (PMK).

Diketahui, 289 petugas yang diturunkan terdiri dari tujuh dokter hewan, dua paramedis beteterin, 11 penyuluh, 10 dokter hewan PDHI, 51 pegawai DKP dan 208 satgas hewan kurban. Mereka di sebar ke seluruh masjid yang menggelar pemotongan hewan kurban, di 104 kelurahan.

"Petugas melakukan pemeriksaan hewan kurban sebelum dan sesudah penyembelihan. Pemeriksaan hewan kurban secara antemortem dan postmortem," ungkap Abdul Surahman, Kepala DKP Kota Tangerang.

Pemeriksaan antemortem lebih kepada fisik serta bebas PMK. Sedangkan tindakan postmortem dengan memeriksa seluruh bagian tubuh usai penyembelihan, yaitu bagian jeroan, hati, paru hingga jantung.

"Memastikan hati, paru hingga jantung hewan kurban bebas dari cacing. Jika ditemukan cacing hati, dipastikan harus dibuang atau disarankan untuk tidak dikonsumsi," tegas Abduh.

Khusus hewan kurban yang terindikasi PMK ringan atau sudah waktunya sembuh, petugas akan lebih teliti untuk memeriksa bagian mulut dan kaki.

"Di sini, petugas harus memastikan ketidaklayakan konsumsi dari daging kurban, lalu bagian-bagian itu dibuang ke lubang yang telah disediakan. Jadi yang diterima, diolah dan dikonsumsi oleh masyarakat dalam kondisi aman dan layak," katanya. ● pp

## Perputaran Uang di Kawasan Wisata Lebak Capai Rp20 Miliar

**LEBAK (IM)**- Kepala Bidang Destinasi Wisata Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kabupaten Lebak, Usep Suparno mengatakan perputaran uang pada kawasan wisata di daerah ini bisa mencapai Rp20 miliar, sehingga dapat meningkatkan pendapatan ekonomi masyarakat setempat. "Perputaran uang Rp20 miliar itu jika didasarkan pada rata-rata belanja wisatawan Rp50 ribu per orang dengan jumlah kunjungan wisatawan sebanyak 400 ribu orang (periode Januari-Juni 2022)," kata Usep Suparno di Lebak, Sabtu.

Menurut dia, perputaran uang sebesar itu cukup besar menyumbangkan pendapatan ekonomi pelaku usaha mikro kecil dan menengah (UMKM). Mereka para pengunjung wisatawan mengeluarkan uang untuk membeli jajanan hingga makanan oleh-oleh.

Kunjungan wisatawan sebanyak 400 ribu itu terhitung sejak Januari sampai Juni 2022 dan melebihi target yang ditentukan pemerintah 250 ribu.

Kebanyakan wisatawan itu setelah hari raya Idul Fitri dengan mengunjungi 10 destinasi wisata alam dan wisata buatan di antaranya Pantai Bagedur, Pantai Sawarna, Budaya Badui, Negeri Diatas Awan, Museum Multatuli, Kolam Renang Cipanas, Permainan Air Curugbitung dan BIM Rangkasbitung. "Kami mendorong kunjungan wisatawan itu dapat meningkatkan pendapatan ekonomi masyarakat setempat," katanya menjelaskan.

Ia mengatakan, peningkatan kunjungan wisatawan itu setelah pemerintah melonggarkan kegiatan ekonomi masyarakat dengan melandainya kasus pandemi COVID-19.

Di samping itu juga didukung

kemudahan transportasi dengan beroperasi Commuterline Rangkasbitung - Jakarta juga Jalan Tol Rangkasbitung - Serang.

Saat ini juga infrastruktur jalan menuju kawasan destinasi wisata membaik dengan betonisasi dan aspal hotmix, sehingga arus lalu lintas berjalan lancar. "Kami meyakini destinasi wisata kedepan menjadikan primadona pendapatan ekonomi masyarakat," katanya menjelaskan.

Sementara itu, sejumlah pelaku UMKM di kawasan wisata Pantai Bagedur Kabupaten Lebak menyatakan bahwa mereka sangat terbantu pendapatan ekonomi pada akhir pekan, karena banyak wisatawan yang datang ke sini. "Kami setiap akhir pekan bisa menghasilkan pendapatan sekitar Rp800 ribu," kata Saepul (40) seorang pedagang baso ikan warga Malimping Kabupaten Lebak. ● pra

## Kasus Covid-19 di Tangsel Melonjak

**TANGSEL (IM)**- Wali Kota Tangerang Selatan, Benyamin Davnie mengakui bahwa penularan kasus Covid-19 di wilayahnya melonjak beberapa waktu belakangan. Meski begitu, seluruh pasien aktif di Tangerang Selatan saat ini menjalani isolasi mandiri di rumah masing-masing. Sebab, para pasien Covid-19 tersebut hanya menunjukkan gejala ringan. "Memang kasus hariannya ada peningkatan ya, rata-rata peningkatan kasus antara 130 sampai 150 satu hari," ujar Benyamin saat dikonfirmasi, Sabtu (9/7).

"Tapi semuanya pasien tidak ada yang ditangani di lokasi

isolasi terpusat. Artinya semua isolasi mandiri, karena gejala ringan saja," sambungnya.

Berdasarkan data yang diumumkan Dinas Kesehatan Tangerang Selatan, terdapat 167 kasus baru Covid-19 yang ditemukan, pada Sabtu (9/7). Dengan demikian, total kasus Covid-19 di Tangsel sampai Sabtu hari ini berjumlah 87.825 kasus. Satgas Penanganan Covid-19 mengonfirmasi 86.484 orang di antaranya sudah sembuh. Bertambah 140 orang dari data terakhir pada Jumat (8/7). Sementara itu, pasien terkonfirmasi positif Covid-19 yang

dilaporkan meninggal dunia totalnya tetap 777 orang.

Saat ini, pasien positif Covid-19 yang masih menjalani perawatan bertambah menjadi 564 orang. Para pasien menjalani isolasi mandiri maupun dirawat di rumah sakit rujukan. Kecamatan Pondok Aren masih menjadi wilayah dengan jumlah kasus Covid-19 terbanyak, yakni 19.744 kasus. Berikutnya adalah Kecamatan Pamulang yang mencatatkan 18.216 kasus Covid-19. Informasi terkait penanganan dan data terkini kasus Covid-19 di Tangsel dapat diakses melalui situs TANGSEL TANGGAP COVID-19. ● pp



### PENCEGAHAN PMK SAAT PEMBAGIAN DAGING KURBAN

Pengurus RW membagikan daging kurban dari rumah ke rumah kepada warga di Kawasan Astana Anyar, Bandung, Jawa Barat, Minggu (10/7). Pemerintah Kota Bandung menerapkan penggunaan plastik atau plastik organik dalam pengemasan saat pembagian daging kurban daripada menggunakan daun atau besekan bambu untuk mencegah meluasnya siklus penyebaran virus PMK.

## Papua tak Miliki Dokter

**PAPUA (IM)**- Pemerintah Provinsi Papua melalui Dinas Kesehatan mengupayakan adanya dokter di setiap puskesmas di Bumi Cenderawasih. Program-program peningkatan sumber daya manusia (SDM) kesehatan diyakini dapat mengatasi keterbatasan tenaga dokter.

"Berdasarkan data yang ada sekitar 60 persen puskesmas di Papua saat ini tidak memiliki tenaga dokter," kata Kepala Dinas Kesehatan Papua, Robby Kayame di Jayapura, Sabtu (9/7).

Menurutnya, melalui beberapa program prioritas tersebut merupakan kerja sama dengan Kementerian Kesehatan (Kemkes) dalam hal pembangunan Rumah Sakit Pendidikan (RSP) Universitas Cenderawasih dan program

beasiswa pada 2023. "Kami berharap dengan hadirnya RSP Uncen, anak-anak Papua bisa kuliah kedokteran di daerahnya dan tidak perlu keluar lagi," ujarnya.

Robby menjelaskan untuk program beasiswa dari Kemkes ada pendidikan dokter umum dan dokter gigi bagi anak Papua pada 2023.

"Kami bersama IDI Papua juga telah membangun kerjasama dengan Universitas Gadjah Mada dan Uncen untuk membuka kelas dokter spesialis di Papua pada Agustus mendatang," ungkapnya seperti dilansir dari Antara.

Dia menambahkan melalui program tersebut maka pada 2030 Uncen dapat memproduksi tenaga kedokteran sehingga Papua tidak mengalami kekurangan dokter. ● pra

## Sapi Ngamuk Loncat ke Kali, BPBD: Stres Banyak yang Deketin

**TANGERANG (IM)**- Seekor sapi yang dikat di pinggir Kali Sipon, Kota Tangerang, ngamuk. Sapi tersebut ngamuk hingga loncat ke Kali Sipon.

Kabid Kedaruratan dan Logistik BPBD Kota Tangerang, Gufron Falfeli menjelaskan peristiwa ini terjadi pada Minggu (10/7), sekitar pukul 09.00 WIB. Menurutnya, pihaknya menerjunkan empat personel untuk mengevakuasi sapi tersebut.

"Ada itu anggota saya yang evakuasi sapi tersebut di Kali Sipon. Sekarang sudah selesai evakuasinya," katanya saat di-

hubungi, Minggu (10/7).

Ia menjelaskan, peristiwa ini berawal ketika sapi ini memang dikat di pinggir kali. Saat selesai salat Idul Adha, banyak warga yang mendekati sapi yang hendak dijadikan kurban itu.

"Mungkin keadaan sapi stres karena banyaknya warga yang melihat dari jarak dekat," tambahnya.

Gufron mengaku pihaknya butuh waktu cukup lama untuk mengevakuasi sapi ini dari Kali Sipon. Akhirnya sapi sudah berhasil diangkat dari kali.

"Tiba-tiba sapi itu ngamuk dan loncat ke Kali Trigasi Sipon," jelasnya. ● pp

## Puskesmas di Sukabumi Ditargetkan Jadi Puskesmas Ramah Anak

**SUKABUMI (IM)**- Sebanyak 15 puskesmas di Kota Sukabumi ditargetkan menjadi puskesmas ramah anak untuk mewujudkan indikator Sukabumi sebagai kota layak anak.

Hal itu disampaikan Wali Kota Sukabumi, Achmad Fahmi saat sosialisasi dan studi lapangan puskesmas ramah anak di Puskesmas Selabatu Kecamatan Cikole, akhir pekan kemarin. Dalam momen itu, wali kota berharap semua puskesmas di Kota Sukabumi bisa menjadi ramah anak.

"Saat ini dikenal istilah good governance dan clean government dan ini dimasukkan dalam misi RPJMD, seiring pemecatan pusat melaksanakan reformasi birokrasi," ujar Wali Kota Sukabumi, Achmad Fahmi.

Di mana birokrasi untuk melayani masyarakat dan para aparaturnya memberikan pelayanan terbaik, sehingga muncul berbagai program salah satunya di ranah kesehatan.

Hal itu di antaranya dengan mewujudkan kota layak salah satunya puskesmas layak anak dengan indikator puskesmas ramah anak. "Dalam rangka

reformasi birokrasi, maka perlu ada puskesmas ramah anak, bagaimana Puskesmas Selabatu jadi contoh bagi sembilan puskesmas yang lain," ujar dia.

Harapannya, kata Fahmi, semua puskesmas di Kota Sukabumi sebanyak 15 puskesmas ramah anak. Ke depan dengan adanya kota layak anak akan lahir generasi tebaik karena dididik dan dijaga sedemikian rupa.

Puskesmas, ungkap Fahmi, jadi ujung tombak pelayanan kesehatan. Setelah sosialisasi maka indikator dan apa yang harus dilakukan dapat disempatkan dan tinggal implementasi di lapangan.

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Sukabumi, Rita Fitriainingsih menambahkan, untuk tahap awal ada 10 puskesmas menjadi puskesmas ramah anak. Di mana Puskesmas Selabatu merupakan yang pertama kali ditetapkan sebagai ramah anak karena sarana mendukung.

Bahkan Puskesmas Selabatu salah satu yang terbaik di Jabar dalam layanan ramah anak. Sehingga dapat menjadi contoh bagi puskesmas lainnya. ● pra



### PEMOTONGAN HEWAN KURBAN

Warga mengiris daging hewan kurban untuk dibagikan di kompleks Perumahan Makmur Jaya 3, di Serang, Banten, Minggu (10/7). Pembagian daging hewan kurban untuk warga yang berhak menandai perayaan Hari Raya Idul Adha sesuai syariat Islam yang dicontohkan Nabi Ibrahim.

## Jaga Tradisi, Warga Pandeglang Lakukan Ziarah Kubur Usai Salat Ied

**PANDEGLANG (IM)**- Tradisi ziarah kubur pada momentum Hari Raya Idul Adha, masih dijaga oleh sebagian besar warga di Kabupaten Pandeglang, Banten. Warga Kabupaten Pandeglang yang dijuluki kota sejuta santri seribu ulama tersebut berziarah ke makam untuk mendoakan sanak family setelah pelaksanaan sholat Ied.

Tak hanya hari Raya Idul Adha, tradisi yang sudah melekat itu biasa dilaksanakan juga pada momen Hari Raya Idul Fitri dan menjelang Bulan Suci Ramadhan.

Tradisi tersebut dianggap sebagai bentuk penghormatan terhadap anggota keluarga yang telah lebih dulu meninggal dunia. Salah seorang pengunjung di TPU Desa Palembang, Cisata, Pandeglang, Johanan mengungkapkan, ziarah kubur ini sudah menjadi tradisi yang

dilakukan saat momentum hari raya.

"Kita datang ke kuburan tidak lain, hanya untuk mendoakan anggota keluarga atau orang tua kita yang telah dulu meninggalkan kita," ungkap Johanan usai melaksanakan ziarah kubur, Minggu (10/7).

Peziarah kubur lainnya, Apriana, menuturkan, setiap momentum Hari Raya baik Idul Adha dan Idul Fitri, ia bersama keluarganya berziarah ke makam orang tuanya untuk berdoa.

Ziarah kubur ini juga sudah menjadi tradisi sebagian umat Muslim, sebagai Ibadat Sunah yang sudah diatur dalam hukum Islam. "Mendoakan orang yang telah meninggal dunia ini merupakan Ibadat. Melalui ziarah kubur ini kita doakan orang tua atau saudara kita yang telah meninggal dunia," tuturnya. ● pra